

令和3年度 修了式 式辞

今年の冬は例年になくたくさん雪が降り、
本当に春が訪れるのだろうか心配になるぐら
いでしたが、最近はずっと暖かくなり日に
春を感じるようになりました。

さて、今年度1年間、全校生2人での学校生
活を過ごしてみてどうだったでしょう。か
とすべき先輩も面倒を見るべき後輩もな
いので学校生活は、他の学校では決して
こみなさんは、2年生というややもする
に学校を中心として取り組んでいきまし
た。素晴らしいことですが、何よりも、
学校に通い続けたことは素晴らしいと思
います。そして、この1年間の2年生の成
長には驚かされるがたくさんありました。

まず、今年度より始まったアントレプレナー
シップ学習への取り組みです。はじめのう
ち生徒も先生方も次に何をしたらいいの
か試行錯誤しながらの取り組みでしたが、
生徒のみなさんが意欲的に楽しく取り組
んでくれたおかげで、商品開発・製造・販
売と順調に行うことができました。開発商
品試食会・道の駅やてんやの販売など、
今までに経験したことのないことにたく
さん挑戦してきました。その中で、地域
の方や関係者のご協力の大切さと感謝
の気持ちを学ぶことができました。来年
度の活動も大変楽しみです。

